

## A nos Abonnés

---

Un certain nombre de nos abonnés n'ont pas encore payé leur abonnement pour l'an dernier. Très peu l'ont payé pour l'année courante.

Nous rappellerons à ces retardataires que leur abonnement est maintenant dû, étant payable d'avance, et que la somme relativement considérable qui nous est ainsi due, nous est absolument nécessaire pour le maintien du **Mouvement Catholique**, une revue qui, par son caractère très sérieux, ne s'adresse qu'à une élite.

Prière donc de faire remise immédiatement.

A tous nos amis, nous demandons encore de faire de la propagande dans leur entourage. Ils connaissent aujourd'hui notre revue, ils savent qu'elle a été honorée d'éloges sans nombre et émanant de personnes très compétentes, qu'elle compte des collaborateurs de renommée universelle et qu'elle vaut certainement plusieurs fois son prix d'abonnement.

En la propageant, ils feront une bonne œuvre au double point de vue religieux et national.

### L'Administration.